



Liebe Eltern,

auch in diesem Jahr haben wir mit großem Erfolg am Känguru Wettbewerb der Mathematik teilgenommen. Alle 60 Schüler und Schülerinnen aus den 3.-6.Klassen lösten motiviert und konzentriert die kniffligen Knobelaufgaben. Für die passende Wettbewerbsatmosphäre sorgte der zur Verfügung gestellte Konferenzraum im Mutterhaus.

Vielen Dank an alle Teilnehmer und Teilnehmerinnen unserer Schule!

Ihr seid spitze! 🍌🍌🍌



Außerdem können wir stolz verkünden, dass fünf Kinder aus der Jahrgangsstufe 3/4 und vier Kinder aus der Jahrgangsstufe 5/6 mit einem

besonderen Preis ausgezeichnet wurden. **Herzlichen Glückwunsch!**



Wir freuen uns schon jetzt auf den Wettbewerb im nächsten Jahr!

Liebe Grüße Ihr Känguru-Team

